

DORDOGNE

Le centre hospitalier de Périgueux se restructure

Le centre hospitalier de Périgueux vient de lancer la reconfiguration de son plateau technique. Ce chantier figure parmi les plus grands chantiers hospitaliers aquitains. Trois phases se succéderont jusqu'à fin 2010 avec l'ouverture du nouveau bâtiment en février 2009.

Sur les 19 lots du chantier de restructuration, celui des cloisons sèches et menuiseries intérieures courantes n'a pas trouvé preneur. Le maître d'ouvrage, assisté par Icade G3A, va relancer la procédure sous forme négociée.

Parmi les lots attribués pour un programme de travaux de près de 53 millions d'euros HT figurent les VRD et espaces verts pour Eurovia Aquitaine et SNPTP. Le groupement Eiffage/GTM est le lauréat du marché de gros œuvre, fondations spéciales et charpente métallique.



Un bâtiment neuf de 24 000 m² sera construit sur le site (projet dessiné par le cabinet d'architecte Michel Beauvais).

Après la démolition des bâtiments administratifs et d'un ancien laboratoire pour libérer de l'espace, la restructuration de l'hôpital démarrera véritablement en septembre avec la construction d'un bâtiment neuf de 24 000 m² sur l'actuel plateau technique. Conçue par le cabinet d'architecte parisien Michel Beauvais, elle consiste à rationaliser l'organisation de l'établisse-

ment, jusque-là composé d'une série de bâtiments répartis sur un site de 24 ha traversé par une rue très passante.

Un plateau technique unique sera ainsi relié aux services principaux par des accès directs et couverts. Inscrit dans le projet d'établissement adopté en 2002, le chantier, subventionné à hauteur de 25 % par l'Etat, s'achèvera fin 2010.

La création d'un pôle énergétique avec chaufferie centrale et groupe électrogène, installé dans un bâtiment existant restructuré, fait partie des travaux supplémentaires décidés en début d'année. Le maître d'ouvrage va lancer un appel d'offres séparé pour désigner le maître d'œuvre, qui définira le projet estimé à 3 millions d'euros.